

BHAYANGKARA

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Lakukan Giat DDS dan Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 30, 2023 - 11:07



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Lakukan Giat DDS dan Anjangsana

Sukabumi, 30 November 2023 - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong BRIPKA IWAN KARTIWAN dan Babinsa Desa Bojongkalong SERTU ALWAN melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Sosialisasi (DDS) dan anjangsana

kepada warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 09.30 Wib di Kp. Cigalasar Rt. 02/05 Desa Bojongkalong Kec. Nyalindung Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Kapolsek Nyalindung, dalam kutipan resmi, menyampaikan, "Kami mengajak warga masyarakat Desa Bojongkalong untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini, terutama menjelang pemilu tahun 2024."

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga aktif kembali dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana. "Dengan mengaktifkan kembali Satkamling, diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitarnya," tambahnya.

Dalam sambutannya, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyoroti pentingnya kehati-hatian terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. "Warga diimbau agar lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Laporkan segera kepada kami apabila ada kejadian mencurigakan," tegasnya.

Selain himbauan keamanan, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan Super App Polri kepada warga masyarakat. "Dengan menggunakan Super App Polri, masyarakat dapat lebih mudah mengakses layanan kepolisian dan mendapatkan informasi yang dibutuhkan," ungkapnya.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI" yang mengedepankan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. "Kami berharap program ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polres Sukabumi," tutupnya.